

津房地区公民館便り

編集・発行
津房地区公民館

電話番号
48-2001



宇佐市は、高齢者に向けてのスマートフォンの使い方講座を計画しています。本格的に講座を展開する前の「実証実験」(やってみて問題点などを見つめる)として、院内・安心院地域で取り組みます。

目的は、高齢者にもスマートフォンなどを使って、窓口に行かずに申請や届け出ができるようになって欲しいということなのです。

スマートフォン講座の開催

日付	場所	地域
11月26日(火)	宇佐市役所本庁前(宇佐広場)	宇佐
12月3日(火)	両川公民館	院内地域
12月10日(火)		
12月17日(火)		
12月24日(火)		
1月7日(火)	東院内公民館	院内地域
1月14日(火)		
1月21日(火)		
1月28日(火)		
2月4日(火)	佐田地区公民館 (電話・FAX)44-0312	安心院地域
2月11日(火)		
2月18日(火)	津房地区公民館 (電話・FAX)48-2001	
2月25日(火)		
3月4日(火)	深見地区公民館 (電話・FAX)44-4021	
3月11日(火)		
3月18日(火)	安心院中央公民館 (電話・FAX)44-0165	
3月25日(火)		



マイナンバーカードの利用にも役立てるという目的もあります。詳しくは、市報と一緒に後日配布されると思います。上の写真のようなワゴン車に乗って三人ずつ受けます。一日に一時間の講座が四回実施されます。

津房地区公民館での講座の予定は、下の表の通りです。

Android(アンドロイド)とiPhone(아이폰)の違いですが、iPhoneはアップル社の製品で、欠けたりロゴのマークが、スマートフォンの裏側に必ずあります。日本では約六割以上のシェアですが、高額です。アンドロイドは、アップル社以外のメーカーが提供しているスマートフォンで、高齢者向けの「らくらくフォン」もあります。

申し込みは、市の「総合政策課」の「ITの推進係」ですが、広報があつてからお申し込みください。

今、スマートフォンをお持ちでない方も、講座を受講される際には、貸してもらえますので、これから、購入をお考えの方も遠慮なく申し込んでください。また、他地区での受講もできますし、何回受けても無料です。

※これからの購入をお考えの方は、身近な人が使っている機種を選ぶ方がよいかと。



アップル社の
ロゴ

		①	②	③	④
		11:00~12:00	12:30~13:30	14:30~15:30	16:00~17:00
2月18日	津房地区公民館	android の使い方 (入門編)	android の使い方 (基礎編)	android の使い方 (基礎編)	android の使い方 (応用編)
2月25日	津房地区公民館	iPhone の使い方 (入門編)	iPhone の使い方 (基礎編)	iPhone の使い方 (基礎編)	iPhone の使い方 (応用編)

予定です!

入門編(スマホを購入したての方やこれから買おうかなと思っている方)、基礎編(カメラの使い方・写真の送り方・QRコードの読み取り・マップの使い方など)、応用編(アプリの追加・インターネットの使い方・SNS やスマホ決済等)

油絵教室の作品を「津房小学校 ふれあい文化祭」に出品



今年の津房小の文化祭に、油絵教室のみなさんの作品を展示しました。例年、編物教室の皆さんの作品も展示していたのですが、今年は都合がつかず展示できませんでした。

油絵教室、編物教室、各老人クラブのみなさんの作品は、安心院ふれあい文化祭(安心院支所)23・24日にも展示されました。

👉 今年も、尾立の田口憲司津房地区老人クラブ会長が、大菊の鉢を公民館にもってきてくださいました。

安心院ふれあい文化祭にも展示されました。たくさんの大菊をつくるのは手間と時間がかかって大変だと思いますが、いつもありがとうございます。



👉 こっちは、田口会長に苗をいただき、教えてもらいながら、指導員の私が10数鉢作った大菊と小菊の内の出来のよいやつです。

まあ、何とか出来ました。来年は、一緒に作りませんか？

ことしも出てきました「クロメンガタスズメ」の蛹(さなぎ)



「さなぎ」になって冬を越しますが、来年の春までさなぎの中で、面白いことが起きています。幼虫(芋虫)↓成虫をつなぐのが「さなぎ」です。似ても似つかない幼虫と成虫。「さなぎ」の時期に何が？

幼虫がさなぎに変わる前に、幼虫の体の中に、(成虫の)眼・羽・脚・触角などのもとになるもの(原基)ができています。さなぎになると、原基以外の体の中心は一度クリーム状になり、それを材料にして原基が大きくなり、成虫の体を作っていきます。

次のパンジーを植えるために、公民館の花壇の土づくりをするために石灰や肥料を入れてシャベルで耕しているところ、ことしもちゃんと出てきました。一匹はシャベルで切っていました。出してきたもう一匹は、写真を撮って、耕した後土に埋めました。

御礼

左記のご家庭より香典返しをいただきました。御礼申し上げますとともに、ここに紹介させていただきます。

・南畑 池田 静雄様
(ご内儀)
池田 よしの様(逝去)

24日(日)に、「茶飲の会」を行いました。(詳しくは来月の公民館だよりで!)

第6回目を3月に予定しています。この時はバザーが中心です。家庭で眠っている贈答品や不用品があれば公民館に持ってきてくれると助かります。

※連絡いただければ取りに伺います。

昔は、蚕(かいこ)のさなぎを食べていたそうです。東南アジアや韓国では、普通に食べられているそうです。私も、昔「ハチの子」を卵でとじたものを食べた記憶があります。おいしかったかどうかは覚えていませんが。

